

Alors que le constructeur automobile Toyota a présenté la quatrième version de son véhicule citadin Yaris, l'usine [TOYOTA MOTOR MANUFACTURING FRANCE](#) / T : 03.27.47.18.21 d'Onnaing, qui regroupe 4000 salariés, se prépare au lancement de sa production, avec une commercialisation attendue pour juin 2020. L'usine a déjà investi 250 millions des 300 millions d'euros promis dans sa nouvelle plateforme, qui servira donc à la production de la Yaris 4, mais également d'un deuxième véhicule potentiellement. L'objectif est d'atteindre 300 000 véhicules produits fin 2020.